

Press Release

Waskita Mengukuhkan Pertumbuhan Berkelanjutan dengan Pertumbuhan Laba Mendekati Empat Kali Lipat

Jakarta, 23 April 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) salah satu Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang berperan aktif sebagai agen pembangunan infrastruktur nasional, hari ini mengumumkan kinerja keuangan pada triwulan pertama tahun 2018. Tahun 2018 diawali secara positif, dengan laba bersih meningkat hampir empat kali lipat dari periode yang sama tahun sebelumnya. Waskita berhasil membukukan laba bersih Rp1,736 triliun pada triwulan pertama 2018 dibandingkan dengan Rp426 miliar pada 2017 di periode yang sama.

Dan dapat disampaikan, pada Triwulan I tahun 2018 PT Waskita Karya (Persero) Tbk telah menyelesaikan Proyek Bendungan Raknamo di NTT, Proyek Jalan Tol Bakauheni – Terbanggi Besar Tahap I dan Paket 2 Ruas Sidomulyo – Kotabaru khususnya gate to gate Lematang – Kotabaru, dan Jalan Tol Ngawi – Kertosono sepanjang 87 kilometer. Hal ini mengindikasikan berjalannya agenda pembangunan nasional dengan Waskita turut menggarap sejumlah proyek strategis nasional.

Selanjutnya beberapa proyek yang akan diselesaikan PT Waskita Karya (Persero) Tbk pada tahun 2018 ini adalah Proyek LRT Palembang sepanjang 23,4 kilometer, Proyek Tol Pasuruan – Probolinggo sepanjang 31 kilometer, Proyek Tol Pemalang – Batang sepanjang 39 kilometer, Proyek Tol Solo – Ngawi sepanjang 90 kilometer, Proyek Tol Semarang – Batang sepanjang 75 kilometer, Proyek Tol Medan – Kualanamu – Tebing Tinggi sepanjang 62 kilometer dan Proyek Tol Pejagan – Pemalang sepanjang 57 kilometer di mana Seksi 1 dan 2 sudah beroperasi.

Dalam menyelesaikan proyek-proyek tersebut, PT Waskita Karya (Persero) Tbk berupaya keras dengan mengukuhkan komitmen seluruh insan Waskita terhadap K3LM melalui perbaikan SOP, metode kerja, dan peningkatan disiplin para pegawai. Direktur Utama PT Waskita Karya I Gusti Ngurah Putra mengungkapkan bahwa Waskita terus berkomitmen untuk mengedepankan aspek K3LM, kemampuan sumber daya manusia dan standar operasional bermutu tinggi yang didasari prinsip-prinsip Good Corporate Governance. "Akselerasi pertumbuhan harus berjalan seiringan dengan governance yang baik," tegasnya.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UC...)